



GOBERNADOR REGIONAL VISITA ZAPALLAR PARA SUPERVISAR AVANCES EN INFRAESTRUCTURA Y ÁREAS PÚBLICAS CON INVERSIÓN SUPERIOR A LOS \$3.500 MILLONES



GOBERNADOR REGIONAL VISITA VALPARAÍSO IMPULSA OBRAS EN CATAPILCO CON INVERSIÓN SUPERIOR A LOS \$3.500 MILLONES



El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, junto al alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, realizaron una visita inspectiva a tres importantes proyectos que se desarrollan en la localidad de Catapilco, comuna de Zapallar. Las iniciativas, financiadas con recursos del Gobierno Regional, suman una inversión superior a los \$3.500 millones y beneficiarán directamente a cientos de vecinas y vecinos del sector.

Durante el recorrido, el gobernador y las autoridades visitaron obras enfocadas en mejorar la infraestructura educativa, los espacios públicos y la conectividad vial. Todas estas intervenciones responden a una estrategia integral de desarrollo local, impulsada con financiamiento del GORE Valparaíso, a través de distintas líneas presupuestarias.

Uno de los proyectos destacados fue la habilitación del área verde Villa Aires de Catapilco, financiada a través

del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) 2023. Con una inversión de \$140.955.000, se construyó una multicancha, una plazoleta, senderos con accesibilidad universal, paisajismo e iluminación en una superficie de 1.799 m². Esta obra beneficiará directamente a 776 personas, fomentando la recreación y el uso comunitario del espacio.

También se inspeccionaron las obras de normalización del Colegio Técnico Profesional Mercedes Maturana Gallardo, un establecimiento con más de 100 años de historia y una matrícula de 474 estudiantes desde pre-kínder hasta cuarto medio. Este proyecto, financiado en 2023 mediante el subtítulo 31, consideró una inversión de \$1.883.613.000 para renovar sus dependencias administrativas, aulas, áreas de educación parvularia, accesos y pavimentación exterior, mejorando así las condiciones para el aprendizaje.

El tercer proyecto visitado por el gobernador corresponde al mejoramiento de pavi-

mentación y aguas lluvias en las calles San Alfonso, Balmaceda y Papudo, obras iniciadas en 2022 con recursos del subtítulo 31 y una inversión total de \$1.693.862.000. Se ejecutó la pavimentación de 3.467 m² de aceras y 10.705 m² de calzada, junto a la incorporación de sistemas de evacuación de aguas lluvias y mejoras en accesos, lo que favorecerá la conectividad de 3.818 personas.

Durante la visita, el Gobernador Rodrigo Mundaca valoró el avance de las obras y destacó:

“Recorrimos Catapilco junto al alcalde Gustavo Alessandri y pudimos constatar cómo los recursos públicos están siendo bien utilizados. Visitamos la Villa Aires, donde gracias a un FRIL hoy contamos con un hermoso espacio público. También vimos el proyecto de normalización de la escuela Mercedes Maturana, que incluye nuevas aulas e instalaciones para el personal educativo, y recorrimos calles principales que ya están completamente pavimentadas”.

Por su parte, el alcalde Gustavo Alessandri agradeció el respaldo del Gobierno Regional y subrayó la importancia de trabajar en conjunto más allá de las diferencias políticas:

“Agradezco al Gobernador Rodrigo Mundaca por su compromiso con nuestra comuna y con toda la región. Más allá de nuestras distintas visiones políticas, siempre hemos priorizado el bienestar de nuestros vecinos. Invertir en educación pública de calidad, en pavimentación y en espacios deportivos refleja nuestro compromiso con la vida sana y con la descentralización real”.

Estas obras representan un avance concreto en el desarrollo urbano, educativo y comunitario de Catapilco y demuestran el compromiso del Gobierno Regional de Valparaíso con mejorar la calidad de vida en las comunas de la región, especialmente en sectores históricamente postergados como la Provincia de Petorca.

VIDEO NOTICIA

Gobernador Regional visita Zapallar para supervisar avances en infraestructura y áreas públicas con inversión superior a los \$3.500 millones



Gobernador Regional visita Zapallar para supervisar avances en infraestructura y áreas públicas con inversión superior a los \$3.500 millones

[Haz clic aquí para ver el vídeo](#)

